

Lévis.—Là aussi, l'Œuvre du Sacré-Cœur est en grand honneur. A Notre-Dame et à Saint-Joseph, nous avons deux superbes bataillons de Ligneurs. Au Collège, au Couvent de Saint-Joseph, à l'Académie des Sœurs de la Charité et à l'Hospice de Saint-Joseph de la Délivrance, ce sont de vrais foyers de la dévotion au Cœur de JÉSUS. Nous devons mentionner d'une manière particulière cette dernière institution, où près de 400 orphelins et orphelines ont retrouvé de si bonnes mères dans les Sœurs de la charité; nous ne croyons pas avoir rencontré d'enfants mieux formés, répondant mieux aux nombreuses questions que nous avons coutume de faire sur la dévotion au Sacré-Cœur et sur l'Œuvre de l'Apostolat de la Prière.

CENTRES CANADIENS DES ETATS-UNIS

New-Bedford, Me., Couvent du Sacré-Cœur.—Je suis heureuse de vous annoncer que nos chers enfants (garçons et filles) ont été régulièrement admis dans la sainte Ligue du Sacré-Cœur. Inutile de vous dire le bonheur que j'en ai éprouvé. La cérémonie de la réception qui eut lieu en présence de toute la paroisse, a été fort touchante. Nos nouveaux soldats du Sacré-Cœur ne craignent pas de porter ostensiblement leurs insignes. Ils sont fiers d'honorer le Sacré-Cœur par la Communion réparatrice du premier vendredi du mois que notre digne Pasteur a bien voulu leur accorder. Chaque Maîtresse explique au commencement de chaque semaine un des mystères du Rosaire ainsi que l'intention générale du mois; l'Offrande de la journée se fait en commun dans chaque classe . . .

Je ne doute pas que le Sacré-Cœur ne bénisse les efforts et la bonne volonté de nos chers enfants et qu'il ne leur accorde les grâces de préservation dont ils ont si grand besoin.

Nous voulons remercier le Sacré-Cœur pour une grande amélioration dans la santé d'une personne que nous tenons beaucoup à conserver et qui s'est trouvée subitement mieux après la promesse faite de faire publier cette faveur dans le MESSAGER, si elle nous était accordée.

Ceux de nos abonnés qui désireraient que la livraison du mois d'août du MESSAGER leur fût adressée là où ils passeront leurs vacances, sont priés de nous donner au plus tôt leur nouvelle adresse.
